



Inicio / Comunidades / Ecopetrol inicia mantenimiento de más de 8 km de vías terciarias en el sector de Rincón del Soldado en Yopal

Ecopetrol inicia mantenimiento de más de 8 km de vías terciarias en el sector de Rincón del Soldado en Yopal

Paola Noticias en Línea · 31 Julio, 2024

Compartir

Ecopetrol, con el apoyo de la Alcaldía de Yopal y la participación de líderes comunitarios, inició dos importantes proyectos de infraestructura vial en el corregimiento El Charre, sector Rincón del Soldado.

Estas iniciativas, que cuentan con una inversión total de \$3.674 millones con recursos de inversión social estratégica y obligatoria de Ecopetrol, buscan optimizar la intercomunicación terrestre y potenciar la conectividad entre las áreas rurales y urbanas, beneficiando a más de 760 residentes.

El primer proyecto cuenta con una inversión superior a los \$ 2.132 millones y se enfoca en el mantenimiento y mejoramiento de 6 kilómetros de vías terciarias en las veredas Brisas del Cravo, Cagüí Esperanza, Cagüí Primavera y Rincón del Soldado.

Incluye actividades de rocería, limpieza de alcantarillas, bacheo estabilizadas, reconfiguración de la vía con maquinaria y adición de material, construcción de cunetas y estabilizadas, además de obras complementarias. Con esta obra se facilitará el acceso y la conectividad de 492 habitantes de la región, especialmente durante la temporada de lluvias.

El segundo proyecto tiene una inversión de \$1.542 millones de pesos y se centra en el mejoramiento de 2.72 kilómetros de vías terciarias con la construcción de obras de drenaje y actividades complementarias.

Esta iniciativa hace parte del Programa en Beneficio de las Comunidades (PBC), viabilizada en el 2022 a través del Convenio de Exploración y Producción de Hidrocarburos en el área Piedemonte.

La obra no solo mejorará la transitabilidad de 274 habitantes de las veredas Brisas del Cravo y Cagüí Primavera, sino que también proporcionará soluciones eficientes para el drenaje, que contribuyan a una movilidad segura.

"Estamos entusiasmados de iniciar estos proyectos que no solo mejorarán la infraestructura vial en el sector de Rincón del Soldado, sino que también fortalecerán el tejido social y económico de las comunidades aledañas. En Ecopetrol, creemos firmemente en la importancia de trabajar con las comunidades para contribuir a su progreso y bienestar," manifestó Yamile González, jefe de Gestión Territorial de Ecopetrol.

Los dos proyectos son una muestra del compromiso de Ecopetrol con las áreas de influencia de las operaciones en el Piedemonte y la generación de mayores oportunidades para el desarrollo socioeconómico local.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



Weather widget for Yopal showing current temperature (20°C), humidity (80%), and wind speed (0.47 km/h). Includes a 5-day forecast: Jue (26°C), Vie (29°C), Sáb (29°C), Dom (27°C), Lun (27°C).

Más de Noticias en Línea /

- Un fin de semana trágico para Casanare, dos presuntos suicidios prenden las alarmas**
29 enero, 2024
- Así se vivirá la cultura en el 55º Torneo Internacional del Joropo 'Miguel Ángel Martín'**
25 septiembre, 2023
- Fue dado de alta de la Clínica Casanare el candidato a la Cámara de Representantes por el Nuevo Liberalismo, Fredy Martínez**
18 febrero, 2022
- Inician adecuaciones para instalación de puente metálico de 30 m en vía provisional en Los Grillos, en la Transversal del Cusiana**
15 octubre, 2023
- Fue capturado hombre que roció thinner y prendió fuego a la habitación en la que descansaba su expareja**
20 febrero, 2024
- Fue enviado a la cárcel como presunto responsable de un homicidio en Trinidad**
5 octubre, 2022
- 25 Equinos que eran utilizados como vehículos en Yopal, fueron entregados en adopción**
21 mayo, 2024
- Presidente Petro anunció aumento salarial a los empleados públicos del País**
9 mayo, 2023
- A la cárcel hombre que habría violentado a su pareja sentimental mientras tenía a su bebé en los brazos en Guaviare**
18 abril, 2023
- Mujeres Taurameneras recibirán 700 millones en dotaciones**
18 octubre, 2022



